



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	0	06/06/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS



SERGIO GUTIÉRREZ LUNA

Secretaría de Marina: amor y lealtad a la patria

Con orgullo y respeto expreso mi más amplio reconocimiento al personal de la Secretaría de Marina-Armada de México (Semar), en forma especial a su titular, el Almirante José Rafael Ojeda Durán, por cumplir a cabalidad su responsabilidad por preservar la soberanía y la seguridad de nuestra nación.

El pasado miércoles, tuve el honor de acompañar al presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, quien encabezó la ceremonia conmemorativa del Día de la Marina en su aniversario número 80; ocasión propicia para acreditar una vez más la capacidad y dedicación de los elementos navales en acciones que impulsan el desarrollo y bienestar de la sociedad.

Debemos recordar que el 1 de junio de 1942, siendo presidente Manuel Ávila Camacho, y secretario de Marina, Heriberto Jara, veracruzano ejemplar, se instauró por primera vez la conmemoración el Día de la Marina.

Hoy, a 80 años de aquella importante fecha, las y los mexicanos tenemos depositada nuestra confianza en la institución armada que es pilar fundamental en esta administración que impulsa la transformación del país, y porque realiza con lealtad y profundo amor a México las tareas y estrategias para proteger las costas, el mar territorial, la zona económica exclusiva y el espacio aéreo marítimo de México, así como las aguas interiores, vías fluviales y lacustres navegables.

Además, cuenta con el reconocimiento, respeto y cariño de la población por el apoyo brindado en la emergencia sanitaria. Ha sido significativo el desempeño del personal médico y de enfermería de Sanidad Naval y su determinación por enfrentar la pandemia del Covid-19 que tanto dolor nos ha causado a los mexicanos.

En los pasajes más relevantes de la historia figura con mérito propio el papel de la Marina, siempre en defensa de las causas más nobles de la patria. Reconocemos la disciplina de las y los marinos a través de las acciones que despliegan dentro y fuera del mar, de su entrega y capacidad en las labores de atención a la población en casos de desastres naturales, así como de su compromiso en el combate a la corrupción y al crimen organizado.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	0	06/06/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

También tienen a su cargo la defensa del territorio nacional desde los litorales, la Semar participa de manera decidida en tareas de seguridad pública, como encargada de la administración de todos los puertos y aduanas ubicadas en las costas, de la vigilancia de instalaciones estratégicas como las plataformas petroleras e impulsando el desarrollo económico y comercial del Istmo de Tehuantepec y la etapa de modernización de los puertos de Salina Cruz y Coatzacoalcos.

Por si fuera poco, la dependencia del gobierno federal tiene bajo su responsabilidad el diseño y ejecución del proyecto turístico de las Islas Marías, los trabajos de rehabilitación del puerto de Guaymas, y la administración de 10 parques industriales a lo largo del enlace ferroviario del istmo de Tehuantepec.

Coincido plenamente con lo expresado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, acerca de la contribución realizada por la institución naval en la consolidación de la Cuarta Transformación, y me sumo a los conceptos vertidos en torno al Almirante José Rafael Ojeda Durán, a quien el mandatario calificó como secretario profesional, trabajador, leal y honesto.

A las mujeres y hombres que forman parte de la Semar los reconocemos como personas emanadas del pueblo, que guían sus actos bajo el rigor de valores y principios de honor, deber, lealtad, patriotismo y espíritu de servicio, cuyo derrotero es y seguirá siendo servir indeclinablemente a México.